



# La Guardia Nacional está detrás de casi la mitad de los éxitos en seguridad: Sedena

De más de 4.7 mil mdp, la derrama al erario por la regularización de autos *chocolates*, reporta la SSPC

ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ  
Y EMIR OLIVARES

El 47 por ciento de los resultados del trabajo nacional en materia de seguridad corresponde a la Guardia Nacional (GN), informó ayer el titular de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Crescencio Sandoval.

Al presentar un informe quincenal del gabinete de seguridad en la rueda de prensa diaria del presidente Andrés Manuel López Obrador, el militar agregó que estos “resultados van directamente a la afectación o a generar condiciones de seguridad pública; el 53 por ciento restante lo logramos con las otras dependencias que participamos también en estas actividades”.

El secretario expuso en Palacio Nacional que de los 8 mil 20.94 kilogramos de fentanilo decomisados entre julio de 2019 y noviembre de 2023, 3 mil 609.42, es decir, 45 por ciento, fueron decomisados por la

GN. De los 633.5 millones de pesos confiscados a la delincuencia, 365.3 millones de pesos, 58 por ciento, fueron asegurados también por la Guardia.

Añadió que la GN ha hecho 57 por ciento de los aseguramientos de cartuchos, 21 por ciento de los de armas de fuego, 43 por ciento de las confiscaciones de aeronaves, así como 43 por ciento de las detenciones de presuntos criminales realizadas

por las fuerzas federales.

En tanto, la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez, reportó que a la fecha se han regularizado un millón 653 mil autos de procedencia extranjera y que a partir del primero de diciembre se podrán regularizar vehículos fabricados en Europa y Asia, que hayan sido vendidos originalmente en Estados Unidos.

Expuso que desde el 19 de marzo del año pasado hasta esta semana, la regularización de los llamados autos *chocolates* ha reportado a la hacienda pública ingresos por 4 mil 767 millones 37 mil pesos, los cuales son utilizados para pavimentar calles.

Por otra parte, el subsecretario Luis Rodríguez Bucio informó que el estudiante Óscar “N” podrá obtener su libertad luego de que pague la fianza de 100 mil pesos que un juez le fijó por haber rociado gasolina y prendido fuego a Cristian Carranza, de 18 años, en una escuela del estado de México.

“

Parte importante de los trabajos de la GN es combatir el tráfico de fentanilo